

Diálogo de Obando y Bravo con Resistencia Nicaragüense

# Cese del fuego, punto principal en reunión

LN-21-1-88

El cese del fuego en Nicaragua será, quizás, el punto principal de la reunión que mantendrán, hoy en el Colegio Salesiano Don Bosco, en Zapote, el cardenal Miguel Obando y Bravo y el directorio de la Resistencia Nicaragüense (RN).

El Ing. Alfredo César, integrante del directorio, afirmó que lo primero que harán es escuchar, de boca del prelado y en forma privada, la situación que se vive en Nicaragua; si los sandinistas están cumpliendo con lo prometido, y la opinión del cardenal sobre la sinceridad del presidente nicaragüense Daniel Ortega.

César agregó que luego expondrán a Obando y Bravo en qué consiste la propuesta al cese del fuego, para que el cardenal la haga del conocimiento de los gobernantes sandinistas.

Asimismo, se discutirá sobre las fechas en que se reunirán los miembros de la Resistencia Nicaragüense y el Gobierno de ese país, que según criterio del Ing. César "será muy difícil llegar a un entendimiento en una sola ronda de sesiones, porque el asunto a tratar es muy delicado".

La reunión dará comienzo a las 11 a.m., y se espera concluya a las 2 p.m. En el diálogo con el cardenal participarán doña Azucena Ferrey, Dr. Aristides Sánchez, Dr. Adolfo Calero Portocarrero, Lic. Pedro Joaquín Chamorro, Ing.



Ing. Alfredo César: "Es la primera vez que hablaremos en privado con el cardenal Obando y Bravo".

Alfonso Robelo e Ing. Alfredo César, en calidad de directores de la RN. Esta es una sesión preparatoria al diálogo directo, previsto para el 27 y 28 de enero.

En relación con el ingreso de Calero Portocarrero, quien tenía impedimento de arribo desde la administración del ex presidente Monge, el Ministro de Gobernación, Lic. Rolando Ramírez, dijo que la prohibición de entrada al país es por su vinculación con el proceso de guerra en Nicaragua, pero que se levantó, temporalmente, para estas conversaciones por el tiempo que sea necesario.

Por su parte, el Canciller de la República, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, expresó que Costa Rica no va a intervenir directamente en las conversaciones, las cuales han de ser entre nicaragüenses.

Manifestó que solamente se intervendrá a requerimiento de ellos, si con ello, de alguna forma, se contribuye al diálogo.

Entre tanto, desde Bonn, Alemania Occidental, se informó que el negociador Hans-Juegen Wischniewski salió con destino a Costa Rica para participar, como mediador, en las negociaciones entre los rebeldes y el Gobierno sandinista.